

共に学ぶ

学校へ行こう

豊坂小

校長 伊藤 秀雄
 全校児童数 322人
 男子:181人 女子:141人
 問合せ ☎62-1048

広がれ！すてきハート！

委員会の活動

昨年からスタートした園芸委員会の目標は、学校中を花いっぱい、緑いっぱいにする事。種まき、さし木、苗の移植、掲示物の作成など、隔週で行われる委員会活動は、いつも時間いっぱいまで大忙しです。カラコエ・かすみ草・チューリップ：昨年の夏は記録的な猛暑でしたが、毎日の水やりのおかげで、春に向けての準備は万全です。種から育てたパンジーは、りっぱに花を咲かせ、1年生が心を込めてプランターに植え替えました。きつと卒業式の会場を明るく飾ってくれることでしょう。また、昨年は、名古屋で開かれたCOP10の呼び掛けに呼応して、ドングリの木も植えました。自分たちの子どもがこの学校に来るころには、りっぱなドングリが実るようみんなを願いました。



花は毎日世話をしないとすぐ枯れてしまつので、毎日の水やりを欠かさず、大切に育てています。「COP10」の活動に参加して、ぼくたちも少し地球環境の改善に役立つことができました。

一方、校内の美化を担当している環境委員会では、トイレの使い方を見直しました。学校宮議員さんにも協力していただいて、予備のトイレトペーパーを置く台を取り付けました。子どもたちはトイレをきれいに使ってほしいという願いを込めて、一つ一つ丁寧に二スを塗りました。これからも自分たちの手で学校環境をより美しくする活動を一歩ずつ進めていきたいと思ひます。



これをきっかけにトイレがきれいになってほしいと思ひながら塗りました。その後、トイレを点検したら、トイレトペーパーが整頓されていたのでよかったです。

学級の活動

4年生は、総合的な学習で環境問題を追究しています。子どもたちはごみについて学習する中で、ごみの減量化やリサイクルに関心を広げました。中でもエコキャップの取り組みについては、身近なものであること、世界の子どもたちにも送ることができるともあり、「自分たちもやってみよう」と話し合いがまとまりました。各教室に訪問したり、学会でも全校児童や保護者に呼び掛けたりしたかきもあつて、合計16、568個も集めることができました。各教室に設置した回収ボックスは、あつという間にいっぱいになって、活動した子どもたちの心も充実感で満たされました。3学期には2回目も実施され、子どもたちのやる気はますます高まっています。

たくさん集まってくれしかったです。でも、みんなの力を助けていきたいと思います。



豊坂小学校の「すてきハートの輪」が大きくなって、友達や学校のことをもっともっと好きになれそうです。



速い球を取った自分
【木版画】



5年 ^{にしやま} 西山 ^{じん} 仁 ^{くん}

先生から ドッジボールで速い球をしっかりと受け止めた様子がよくわかります。バックの線の工夫などやる気に満ちた表情がいいですね。



地めんにおすぞ
【紙版画】



2年 ^{まつお} 松尾 ^{こうき} 虹輝 ^{くん}

先生から 足や手の組み方、目や顔の表情から、相撲をしていて、相手が今にも倒れそうな様子がよく伝わってきます。

画伯登場
中央小学校



南部中 2年
さかきばら 榊原 みつき さん

『三つの大切なこと』

職場体験実施日：平成22年5月31日・6月1・2日

私は、今回の職場体験で、精文館書店「幸田店」に三日間お世話になりました。この三日間の体験を通して、あらためて三つの大切なことを学ぶことができました。一つ目は、周りを見て行動することの大切さです。店員の皆さんは、何か作業をしてもお客様がレジの方に来ると、お客様より早くレジに入っています。店員の皆さんは、作業をしないにやるだけでもすこいと思いましたが、それだけでなく常に周りを見て、気を配っているんだなと思いました。二つ目は、細かいところまで気を配って仕事することの大切さです。同じような本でもただ並べるのではなく、番号順に並べたり、向きをそろえて並べ

たりと、すばやく本を並べ直す動きは、すばらしいと思いました。三つ目は、声を出すことの大切さです。私は、普段からあいさつは大きな声でするように心がけています。しかし、職場体験中は、作業を行いながらのあいさつとなってしまう、いつもより声小さくなってしまう、また、時には、作業に集中するあまり、お客様へのあいさつができなかったこともあり、いつも店内に響き渡る大きな声で、しっかりあいさつをしていました。書店での仕事は、思っていた以上にとても体力のいる仕事だと思いました。一人で行かせて



いろいろな仕事を体験させていただき、職場体験を通して学んだ三つの大切なことを、今後の生活に生かしていきたいです。

町民会館・図書館・町民プール
ハッピーネス情報

ハッピーネス・ヒル・幸田
ホームページ
<http://www.happiness.kota.aichi.jp/>

楽器をゆずってください！

幸田ジュニアユースオーケストラでは、楽器が不足しております。一人でも多くの子どもたちが楽器を演奏する喜び、楽器を大切に扱うことを学ぶため、管楽器・打楽器をゆずっていただけの人がいらっしゃいましたら、大切に使用させていただきますので、ぜひご一報ください。



ご自宅までお伺いいたします。

問合せ 幸田町文化振興協会 ☎63-1111



この本読みました

『のら犬物語』



戸川幸夫／作
金の星社



深溝小4年
こしたか そうた 越前 蒼太 くん

ぼくは、のら犬のマルが保けん所からにげ出す所が一番好きです。つかまったらこされてしまうからです。と中、商店街に行つて肉や玉子をぬすんでにげます。おじいさんの家へもどるために。ぜひ読んでください。

2・3月の 休館日 (2/16~3/15)	町民会館(☎63-1111)	2/21(月)、2/28(月)、3/7(月)、3/14(月)
	図書館(☎63-0001)	2/21(月)、2/25(金)、2/28(月)、3/7(月)、3/14(月)~18(金)
	町民プール(☎56-8111)	2/21(月)、2/28(月)、3/7(月)、3/14(月)